

Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles de Venezuela es reconocido nuevamente como Embajador de UNICEF



Los niños, niñas y adolescentes que integran el Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela, sus representantes y profesores y maestros renovaron su compromiso como defensores y multiplicadores de los derechos de la niñez y la adolescencia, como Embajador del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, UNICEF.

El evento celebrado, contó con la presencia de autoridades de diversas entidades públicas y privadas que colaboran con Unicef y El Sistema, miembros del cuerpo diplomático del Sistema de Naciones Unidas en Venezuela y con Eduardo Méndez, Director Ejecutivo de FundaMusical Bolívar, quien resaltó que los temas que tienen que ver con el rescate de los niños, es de importancia y prioridad para El Sistema.

“El Sistema trabaja para prevenir los flagelos que afectan a los niños (...) la intención es seguir trabajando para ampliar y afianzar esta labor”, precisó Mendez, extendiendo su agradecimiento por la renovación de compromiso.

Por su parte, el Rafael Ramírez Mesec, representante de Unicef en Venezuela recordó las palabras del maestro José Antonio Abreu en 2014 refiriéndose a la labor de Unicef como “noble, humanista y sin precedentes”, reconociendo a su vez la gran labor de El Sistema, “para nosotros es un honor contar con ustedes para promocionar los derechos de la niñez y la adolescencia, muy especialmente el derecho al buen trato”, declaró.

El Sistema y Unicef, desarrollan de manera conjunta un plan de trabajo para lograr que adolescentes, niños, niñas y adultos en familias, escuelas y comunidades conozcan el mensaje de la Convención sobre los Derechos del Niño y la importancia de la aplicación de este tratado internacional en la vida cotidiana.

Además de la Unicef, El Sistema trabaja con agencias como la Organización de Naciones Unidas (ONU), la agencia de la ONU para refugiados (ACNUR) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), a fin de prevenir los flagelos que afectan a los niños.

El Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela es una obra social y cultural del Estado venezolano, conocido también como El Sistema, fue concebido y fundado en 1975 por el maestro y músico venezolano José Antonio Abreu para sistematizar la instrucción y la práctica colectiva e individual de la música a través de orquestas sinfónicas y coros, como instrumentos de organización social y de desarrollo humanístico, y ha sido desde 2004 el Embajador de Buena Voluntad de Unicef en Venezuela.

(Tomado de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/97459-sistema-nacional-de-orquestas-y-coros-juveniles-de-venezuela-es-reconocido-nuevamente-como-embajador-de-unicef>



Radio Habana Cuba